

# L'activité extractive du groupe suisse Glencore-Xstrata en Colombie

Contradictions de l'exploitation minière "responsable"

Témoignage du gouverneur indigène Jairo Dionisio Fuentes Epiayu

S'étendant sur une région de 69'000 hectares, **El Cerrejón** est la plus grande mine de charbon d'Amérique Latine, et de l'une des plus grandes mines à ciel ouvert au monde. Elle appartient à parts égales aux sociétés Anglo American (USA), BHP Billiton (Australie) et Glencore Xstrata (Suisse).

**Jairo Dionisio Fuentes Epiayu**, gouverneur de la communauté indigène Wayuu de Tamaquito, relocalisée suite à l'implantation sur son territoire de cette gigantesque mine de charbon, témoignera des graves difficultés rencontrées sur le nouveau site d'implantation de la communauté et de la résistance de celle-ci face au géant minier.

**Jeudi 22 mai 2014, 19h30, Lausanne  
Buffet de la gare, Salle des Vignerons**

[www.facebook.com/events/760342350663471](http://www.facebook.com/events/760342350663471)



Plateforme  
Européenne  
pour la Paix  
en Colombie